

mairie

De: <mairie@stmichelchefchef.fr>
Envoyé: lundi 7 juillet 2025 10:45
À: mairie
Objet: Formulaire de contact depuis le site internet

Une nouvelle demande a été faite sur le site internet via le formulaire de contact.

Envoyé le lun 07/07/2025 - 10:45

Voici une copie du formulaire envoyé :

Nom et prénom

Courriel

Téléphone

Adresse

THARON PLAGE. 44730

Objet

Déclaration de projet n°1 emportant la mise en compatibilité du Plan Local d'Urbanisme.

Message

A l'attention de Monsieur Yves PENVERNE, commissaire-enquêteur.

Déclaration de projet n°1 emportant la mise en compatibilité du Plan Local d'Urbanisme.

Voici mes observations et mes commentaires :

Il est essentiel de préserver les espaces verts pour plusieurs raisons cruciales. Tout d'abord, les espaces verts jouent un rôle primordial dans la régulation de la température ambiante. En effet, les végétaux absorbent la chaleur et libèrent de l'oxygène, ce qui contribue à rafraîchir l'environnement et à limiter les effets de l'îlot de chaleur urbain. Nous faisons face à de grands pics de chaleur et cela ne va pas en s'arrangeant.

Ensuite, maintenir des espaces verts est bénéfique pour la planète. Les plantes et les arbres absorbent le dioxyde de carbone et d'autres gaz à effet de serre, aidant ainsi à réduire l'impact du changement climatique. Ils participent également à la purification de l'air et à la conservation de la biodiversité, essentiels pour un écosystème sain.

Enfin, garder l'espace vert derrière la crèche est particulièrement important pour le bien-être des enfants. Un environnement naturel offre un cadre propice au développement physique et mental des jeunes enfants. Les espaces verts favorisent les activités de plein air, stimulent la créativité et offrent un lieu de détente et de jeu sécurisé, contribuant ainsi à leur épanouissement.

Je vous demanderais donc d'être bien rigoureux sur le fait de garder la zone entre la crèche et les différentes habitations avec des arbres et un peu de verdure. Le fait de ne plus avoir cet espace vert

qui servait pour les balades mais aussi pour les parkings lors des marchés et des différentes fêtes peut aussi poser un problème pour garer les voitures lors du marché et des fêtes de la place du marché.

Voici la zone en vert a bien garder selon moi en espace vert.

Je reste a votre disposition pour échanger si vous voulez.

Cordialement.

En soumettant le formulaire je reconnais avoir pris connaissance de la politique de confidentialité

Oui